



# METALMORPHOSE



Tél. +687 77 27 26

## MÉTIER

Frédéric MOLL fabrique des sculptures à base de morceaux de métal (tiges de métal, plaques de fer, etc).

La sculpture métal commence par le découpage. L'artisan profile et sectionne les feuilles d'acier. Pour cela, il a plusieurs outils à sa disposition comme le marteau, la scie, la perceuse, la meuleuse, ou la scie sauteuse. Il découpe l'acier en fonction de la sculpture qu'il souhaite réaliser.

Puis le sculpteur met en forme le métal. Il le plie, le cintre, et le martèle. Enfin, il assemble l'acier mécaniquement et/ou par soudage.

Pour finir, il prend soin des finitions en limant, meulant, ou ponçant sa création, jusqu'à que celle-ci comble ses attentes.

## PARCOURS

Après avoir travaillé 8 ans pour le compte de l'Association « Les Compagnons du Devoir », il décide de se mettre à son compte. Les créations réalisées lors de son cursus de

Compagnon le poussent à en réaliser davantage. Il développe donc ses connaissances et innove avec de toutes nouvelles créations, pendant son temps libre.

Puis, un beau jour, il décide de se mettre à son compte et d'ouvrir une entreprise spécialisée dans les sculptures en métal.

## INSPIRATIONS ET CRÉATIONS

L'artisan réalise ses propres créations mais aussi des créations sur commande. Par exemple, il a déjà eu l'occasion de réaliser des cadeaux de départ personnalisés.

Frédéric réalise chacune de ses créations en fonction de ce qui lui passe par la tête. Il imagine des sculptures puis réalise des croquis et des dessins en fonction de son inspiration du jour. Parfois, il trouve une idée, commence son œuvre et finit par créer quelque chose de complètement différent. Pour lui, c'est cela la magie de la sculpture.